

人とのかわりから学ぶこと

食育月間

9月は食育月間があり、各学年に応じて食育の学習を行いました。3年生は給食センター見学に行き、実際に給食を作る様子を見たり作業に携わったりする方の工夫や努力をお聞きすることを通して、安心、安全に給食が届けられていることを学びました。また、今回からはコロナ以前のように、できたての給食をセンター内で食べてきました。

参観日に合わせて、1年生の親子給食がありました。お家の方が来ていることで、1年生はとても張り切って給食の準備をし、嬉しそうにお家の方と向かい合って給食を食べました。

2年生と6年生では給食センターから栄養教諭が来校し、食育授業を行いました。その後、各教室で一緒に給食を食べてもらいました。来週の月曜日には、4年生と5年生の授業が予定されています。



3年給食センター見学



1年親子給食



栄養教諭による食育授業(2年、6年)



地域講師・調理活動

子どもたちの学習に関わって、地域の方にも様々な面でご協力いただいています。3年生の社会科では、ぶどう栽培の学習から収穫体験をさせていただき、子どもたちはぶどうの重さと共に農家の方の苦労も感じ取っていました。

毎月行われている俳句教室では、今年度も田中義人先生にご指導いただいています。自分のつくった俳句を取り上げてもらおうと、とても嬉しそうにしている子どもたちの顔が印象的でした。

公民館との連携から、地域作り推進委員の方々にもご協力いただき、学校で栽培したジャガイモを使った料理を一緒に行いました。地域の方と直接ふれあうことで、普段とは違う子どもたちの姿も見られ、大変有意義な時間となりました。

姉妹学級での活動も活発です。今月は姉妹学級で清掃をしたり調理活動を行ったりする学年もありました。お互いに協力して調理する姿が微笑ましかったです。



ぶどう収穫体験



俳句教室



地域作り推進委員さんとの調理



姉妹学級での調理

PTA活動より

9月7日(土)にPTA作業があり、朝早くから校舎内外の整備をしていただきました。おかげさまで子どもたちが気持ちよく使えるようになりました。ありがとうございます。

また、第2回のPTA資源回収が、10月19日(土)に実施されます。春の回収方法と同様、当日直接学校に搬入いただきますようお願いします。8:00~9:30の時間内に搬入ください。



お知らせ

校内音楽会を11月1日(金)に実施します。多くの保護者の皆様や地域の皆様に来校いただきたいと思います。詳細につきましては、本日配付した音楽会案内をご覧ください。